
Magistère droit des TIC à Poitiers

Par Cljj69, le 13/02/2020 à 13:25

Bonjour,

J'ai entendu parler du Magistère droit des TIC de Poitiers et j'aimerais bien des retours si 
certains en sont issus ou ont des connaissances, sur le magistère en général, son ambiance, 
les enseignements juridiques et techniques, l'Université de Poitiers, la ville de Poitiers.. etc, 
mais aussi sur ce que vous pensez vraiment des débouchés et la réputation de la formation et 
de l'Université.

Merci ! :)

Copyright © 2025 Juristudiant.com - Tous droits réservés


